
Q7 schon wieder lackschaden
Beitrag von „agroetsch“ vom 17. April 2007 um 12:05

Hallo,

dass an fabrikneuen Wagen herumlackiert werden muss ist schlicht und einfach ein Hammer
und nur mit Blindgängern an der Endkontrolle zu erklären (wenn es denn überhaupt eine gibt in
Bratislava, ich habe da immer noch so meine Zweifel).

Also Thorsten&Patrick/Stephan, ich bin mal sehr gespannt wie es weitergeht und ihr habt mein
vollstes Mitgefühl!
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